



# Cita política organizada por Vox: Milei arremete contra el periodismo, Lula y el centro político en el Foro de Madrid

El Presidente argentino fue elogiado por Santiago Abascal, el anfitrión del encuentro que esta vez se realiza en Buenos Aires.

JAIME ROSEMBERG

LA NACIÓN/ARGENTINA/GDA

El español Jorge Martín Frías, de la fundación Disenso, lo definió primero, y sin titubear, como “un prócer de la libertad”. Santiago Abascal, líder del partido español de extrema derecha Vox y anfitrión principal del encuentro, le agradeció con énfasis “todas las alegrías que das a millones en todo el mundo”.

Luego de abrazarse con Abascal, el Presidente argentino, Javier Milei, subió al escenario para protagonizar 45 minutos de alto voltaje, ante el fervor, los aplausos y los gritos de apoyo de más de 500 asistentes a la tercera edición del Foro de Madrid, que nuclea en Buenos Aires a dirigentes de partidos afines de distintas partes del mundo.

El mandatario —aunque sin nombrarlo— subió otra vez al ring a su par de Brasil, Luiz Inácio Lula da Silva, al afirmar que “solo un tirano que está equivocado en todo” puede avalar la prohibición de la red X, de su amigo Elon Musk, dispuesto por la justicia de ese país, paso que definió como un “acto de opresión”.

Defensor del “capitalismo de empresa” que permitió el crecimiento de la humanidad “en los últimos 250 años”, el Presidente reiteró que hacia 1895 “nos convertimos en la primera potencia mundial, la era de oro de la Argentina”. Culpó del declive a la “justicia social” y dijo que la decadencia “se extiende hasta hoy. Mejor dicho, hasta el 10 de diciembre”, afirmó, ante el aplauso generalizado.

Entre sus múltiples ataques al kirchnerismo, Milei recordó que



**MILEI** dijo que está llevando adelante la reforma estructural más grande de la historia argentina.

“días atrás quien fuera el ministro de Economía del autócrata golpeador Alberto Fernández, confesó que como la pandemia les levantaba la imagen, la usaron y nos encerraron por rédito político”, en referencia a las declaraciones de Martín Guzmán, quien en una entrevista el domingo pasado dijo que “la administración de la pandemia es lo que hacía fuerte al gobierno” y que por ese motivo “la extensión (de las restricciones sanitarias) fue más larga de lo que debió haber sido”.

“¡Tienen que estar presos!”, gritaron desde una tribuna.

“Totalmente, pero yo soy el Poder Ejecutivo”, contestó el Presidente, y de inmediato se centró en su política antiinflacionaria y

en busca del equilibrio fiscal.

“No solo estamos haciendo la reforma estructural más grande de la historia argentina en menos de nueve meses, sino que, además, lo hemos hecho con el 15% de la Cámara de Diputados y con 10% de la Cámara de Senadores”, dijo el Presidente.

Sus referencias críticas al periodismo fueron repetidas. “Son parte de la casta” y “son poco más que un servicio de propaganda al servicio del mejor postor”, fueron algunas de sus frases.

Mirando al Congreso, Milei volvió contra “los imbéciles del centrismo bien pensante, que lo único que logran es que el zurdero inmundo nos lleve por delante”.

En relación a las elecciones venezolanas, tema de uno de los ocho paneles en dos días de reunión, Milei volvió a calificar al Presidente venezolano, Nicolás Maduro, de “criminal”, y lo acusó de “querer meter preso al ganador de las elecciones”, en referencia a Edmundo González Urrutia. Ante varios dirigentes de la oposición española como Abascal, Milei también pareció dedicarle un párrafo al Presidente español, Pedro Sánchez, cuando habló de los dirigentes “que mientras los pobres sufren se hacían cada vez más ricos... ellos o sus familiares”, ironizó, en referencia indirecta a la causa judicial que involucró a la esposa del Presidente español, Begoña Gómez.

Su participación en el tercer encuentro del foro de Madrid —el primero fue en Bogotá, el segundo en Lima— había concluido entre aplausos y abrazos de sus incondicionales.